



交通安全への願い心を込めて。

交通安全町民大会とパレード

9月9日、第44回川俣町交通安全町民大会と鼓笛隊パレードが開催されました。大会では、家庭の交通安全推進員作文コンクール最優秀賞 大河内結良さん（福田小）と、優秀賞 高野由都さん（川俣南小）の作文発表が行われました。また、大会後には各小学校児童による鼓笛隊パレードが開催され、交通安全を願う音色が、町中に響き渡った1日となりました。



△晴天のもと、最後まで頑張った鼓笛隊パレード



山木屋の朝、笑顔広がる 山木屋中学校グラウンドで25名が活動

山木屋グラウンドゴルフ愛好会は、7月18日から山木屋中学校グラウンドで活動を開始しました。現在は25名程度の会員で活動をしており、避難指示解除後、山木屋地区に帰還された方のほか、復興公営住宅や仮設住宅から通っている方もいるそうです。活動は火、木、土曜日の週3回、朝8時から9時30分まで、健康増進と地域の交流の場として笑顔が広がっています。



△消防車は子どもにも大人にも大人気！

触れて知って消防救急 消防署南分署で消防救急フェア開催

8月26日、救急や火災についての知識や、万が一の際の対処方法などを町民のみなさんに知ってもらうための「消防救急フェア」が、今年も開催されました。当日は、元気な子どもたちをはじめ、多くの方々が南分署を訪れ、消火器の使い方や応急手当などを学びました。普段、忘れがちな消防救急について、こうした機会を活用して知識をさらに深めたいものですね。

たっぷり満喫 ぐちゃぐちゃ遊び 育児サークルはらぺこクラブ

8月22日、おじまふるさと交流館において、はらぺこクラブの「ぐちゃぐちゃ遊び」が行われました。子どもたちは大きな布に、緑色の絵の具を自由に塗り、最後に大きなあおむしを完成させました。自分の顔や体に絵の具を塗ったり、ママの服に絵の具を付けてみたりと、いたずら大好きな小さな子どもたちにとっては、まさに夢のような時間だったようです。



こんなに汚れたけど、とっても楽しかったよ～♪



▽多くの人にぎわった会場に、力強い音色が響きました



つながっぺ山木屋フェス とんやの郷で音楽イベント開催

9月3日、山木屋のとんやの郷で「つながっぺ山木屋フェスティバル」が開催されました。山木屋地区の方々で構成される実行委員会の主催で、会場には、山木屋太鼓やアミーゴ・デ・川俣、特別出演の転輪太鼓などの繊細かつ力強い音色が響き渡りました。地区のみんなが「つながっぺ」を合言葉に、まさに「つながる」ことができた1日になったのではないでしょうか。

▽みなさんのご活躍、心から期待しています！



川俣町代表チーム壮行会 軟式野球、ソフトボール、駅伝チーム

町は、9月13日、市町村対抗の福島県軟式野球大会、ソフトボール大会、そして、ふくしま駅伝大会に出場する川俣町代表チームを激励する壮行会を開催しました。壮行会では、選手や監督が抱負や意気込みを力強く述べた後、9月19日に初戦を迎える軟式野球チーム監督の桜澤隆さんに、町長から町旗が手渡されました。頑張れ川俣町チーム！ 町民みんなが応援しています！